Delegiertenversammlung 2023 des Kantonalschützenverein Appenzell-Ausserrhoden

Der KSV AR hielt seine diesjährige Delegiertenversammlung letzten Samstag in Waldstatt ab. Zahlreiche Gäste aus Politik, Militär und Sport folgten der Einladung des Kantonalvorstandes. Ebenfalls gesellten sich die Delegierten aus den zahlreichen Gewehr – und Pistolenvereinen sowie die Ehrenpräsidenten und Ehrenmitglieder des KSV AR dazu.

Pünktlich um 14:30 Uhr eröffnete Präsident Hubert Ammann seine erste DV im Mehrzweckgebäude Waldstatt. Die SG-Waldstatt wurde durch den Präsidenten Hans Dütschler vorgestellt. Der Gemeindepräsident Andreas Gantenbein stellte seine Gemeinde mit seinen Ausführungen kurz vor, versehen mit einer ironisch gemeinten Äusserung zu den geplanten Gemeindefusionen welche das Publikum im Saal mit Applaus bedachte.

Anschliessend folgte die Totenehrung welche von der Musikgesellschaft Waldstatt feierlich umrahmt wurde.

Darauf folgten die Ehrungen und Auszeichnung der verschiedenen Preisgewinner aus dem Jahr 2022, angefangen beim Nachwuchs U15 / U21 bis hin zur Elite. Der Jahresbericht 2022 zu finden unter www.ksv-ar.ch gibt Auskunft über die einzelnen Wettkämpfe und Ranglisten.

Der Sicherheitsdirektor Regierungsrat Hansueli Reutegger informierte die Anwesenden in seiner kurzen Rede über wichtige Änderungen aus seinem Ressort.

Anschliessend wurden Jahresrechnung 2022 und Budget 2023 einstimmig genehmigt.

Der Kantonsratspräsident Daniel Bühler kam in seiner Rede ebenfalls auf das Thema der anstehenden «Gemeindefusionen» zu sprechen. Abschliessend wird der Souverän in einer Abstimmung über die voraussichtlich zwei Vorschläge zu befinden haben.

Die Mitglieder des Kantonalvorstandes stellten sich für eine weiteres Jahr zur Verfügung. Sie alle wurden einstimmig bestätigt. Dasselbe trifft auch für den Präsidenten Hubert Ammann, zu. Das Amt des Pressechefs und Bewirtschafter der HP wird interimsweise durch Bruno Preisig bekleidet. Hier wird dringend ein Nachfolger gesucht, spätestens aber auf die DV 2025.

Die Mitglieder der Geschäftsprüfungskommission wurden in Ihrem Amt ebenfalls für ein weiteres Jahr bestätigt.

Die bereits an der Präsidentenkonferenz 2022 vorgestellten Reglements Änderungen gaben ebenfalls zu keinen Diskussionen Anlass und wurden einstimmig genehmigt.

Für 50 Jahre Mitgliedschaft im KSV AR wurden Werner Marti SG Waldstatt und Ulrich Gantenbein Standschützen Teufen geehrt.

Hansruedi Frei durfte die Ehrung für 50 Jahre Präsident der SG Schönengrund-Wald entgegennehmen.

Um 17:10 Uhr konnte Präsident Hubert Ammann die Delegiertenversammlung schliessen und einladen zum Apéro für Alle, offeriert von der Gemeinde Waldstatt.